

Le 15 mars 2018, la classe de CM1-CM2 de l'école du « Chat perché » de Saint-Fiacre a accueilli les classes de CM2 de « Plancher » à Rezé et de « Marcel Canonnet » à Château-Thébaud pour une rencontre USEP sur le thème du « handisport ».

Nous avons vécu les situations de handicaps auditifs, mentaux, moteurs et visuels en tournant par groupes sur neuf ateliers.

Nous avons découvert les ballons sonores, la Boccia (la pétanque assise), les casques et les masques, les échasses doubles, le fauteuil roulant, les sarbacanes et le tandem. Une professionnelle est même venue nous apprendre le fonctionnement d'une canne.

Nous avons beaucoup aimé cette découverte. Cela nous a appris à vivre dans la situation des handicapés et de mieux les comprendre.

